

ABSTRAK

Syafrida Ika Simanjuntak, NIM. 3113111065, Kesadaran Masyarakat Dalam Mensertifikatkan Hak Milik Atas Tanah di Desa Sei Semayang Kecamatan Sunggal Kabupaten Deli Serdang.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kesadaran masyarakat Desa Sei Semayang Kecamatan Sunggal Kabupaten Deli Serdang dalam mensertifikatkan Hak Milik Atas Tanah dan hambatan-hambatan yang dihadapi dalam mensertifikatkan Hak Milik Atas Tanah. Adapun Metode yang digunakan penulis dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif karena menggambarkan keadaan atau objek penelitian untuk memecahkan, menggambarkan gejala sosial yang terjadi. Dalam penelitian data serta keterangan yang diperoleh yaitu melalui penelitian dengan mengamati langsung pada objek yang telah dipilih di lapangan (*Field Research*). Alat pengumpulan data yang digunakan untuk memperoleh data yang dibutuhkan adalah observasi yaitu peneliti melakukan peninjauan secara cermat dan langsung ke lokasi yang dituju tempat dimana peneliti melakukan penelitian dan angket wawancara dengan mengajukan sejumlah pertanyaan yang ditanyakan kepada pihak-pihak yang terkait yang dianggap mampu memberikan informasi yang tepat dibutuhkan tentang objek yang akan diteliti serta membagikan angket yaitu daftar pertanyaan secara tertulis tentang suatu masalah dengan ruang yang dilengkapi dengan jawaban bagi setiap pertanyaan yang diberikan bagi responden. Jumlah populasi yaitu seluruh KK yang ada di Desa Sei Semayang sebanyak 6881 KK. Untuk mewakili populasi yang cukup besar jumlahnya, maka penulis mengambil sampel yang dapat digunakan untuk mewakili populasi sebagai sumber informasi dalam penelitian ini. Sampel dalam penelitian ini adalah 10 % dari jumlah keseluruhan populasi yang telah dipilih dengan teknik area sampling dan random sampling yaitu sebanyak 98 KK.. Teknik analisis data yang dilakukan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif kualitatif melalui perhitungan persentase dengan menggunakan rumus tabel frekuensi.

Setelah data diperoleh dari hasil pengujian maka dapat diketahui jawaban responden bahwa persentase jawaban responden yang mendukung adalah 53,5 % sedangkan persentase jawaban responden yang tidak mendukung adalah sebanyak 46,7 %. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa “kesadaran masyarakat dalam mensertifikatkan hak milik atas tanah di desa Sei Semayang Kecamatan Sunggal Kabupaten Deli Serdang adalah masih tergolong kurang.